

Nous sommes aujourd'hui le vendredi 26 septembre.

Je me mets en présence de Dieu. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit. Amen.

Nous écoutons le chant "O digne es tu" par le Chemin Neuf.

1. *Ô Jésus, digne es tu de recevoir La louange et l'honneur.*
Ô Jésus, digne es tu de recevoir La louange et l'honneur.

*R/ Tu es Dieu et je suis à toi,
Tu es Dieu, tu es Dieu,
Tu es roi, et je fléchis les genoux devant toi,
Ô mon roi.*

2. *Tu es saint, et tu sièges en majesté dans la gloire, dans les cieux.*
Tu es saint, et tu sièges en majesté dans la gloire, dans les cieux.

Nous prions aujourd'hui avec l'évangile du jour, dans saint Luc, au chapitre 9.

En ce jour-là, Jésus était en prière à l'écart. Comme ses disciples étaient là, il les interrogea : « Au dire des foules, qui suis-je ? » Ils répondirent : « Jean le Baptiste ; mais pour d'autres, Élie ; et pour d'autres, un prophète d'autrefois qui serait ressuscité. » Jésus leur demanda : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Alors Pierre prit la parole et dit : « Le Christ, le Messie de Dieu. » Mais Jésus, avec autorité, leur défendit vivement de le dire à personne, et déclara : « Il faut que le Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, qu'il soit tué, et que, le troisième jour, il ressuscite. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Au dire des foules, qui suis-je ? » Jésus pose la question, donc elle mérite que j'y réfléchisse. Autour de moi, que dit-on de Jésus ? Pour mes proches, pour mes connaissances, qui est Jésus ? Je laisse venir à ma mémoire quelques personnes que je tiens pour profondément chrétiennes. Je pense aussi à d'autres personnes qui rejettent le Christ, qui l'ignorent ou se trompent à son sujet. Je présente tous ces gens à Dieu.

2. « Et vous, qui dites-vous que je suis ? » C'est la grande question, un véritable tournant dans l'évangile : le temps vient où il faut se prononcer. Seigneur, j'ai entendu bien des choses à ton sujet ; je vais maintenant répondre à ta question : voici qui tu es pour moi. Voici ce que tu représentes aujourd'hui dans ma vie, voici quelle relation je souhaite entretenir avec toi. Je réfléchis, et je réponds au Seigneur.

3. « Il faut que le Fils de l'homme souffre beaucoup... » Dès qu'il a entendu la foi de Pierre, Jésus lui annonce la vérité sur son destin : aimer jusqu'à mourir, et ressusciter. J'entends cette vérité qui m'est bien connue. Une fois de plus, je l'accueille. Une fois de plus, je la laisse descendre en moi. Je

peux m'engager à te suivre Jésus, où que tu ailles.

Nous réentendons cette belle page d'évangile.

Invité par Jésus à une confession de foi personnelle, je lui parle librement pendant quelques instants.

Âme de Jésus-Christ, sanctifiez-moi,
Corps de Jésus-Christ, sauvez-moi,
Sang de Jésus-Christ, enivrez-moi,
Eau du côté de Jésus-Christ, lavez-moi,
Passion de Jésus-Christ, fortifiez-moi.
Ô bon Jésus, exaucez-moi.
Cachez-moi dans vos plaies.
Ne permettez pas que je sois jamais séparé de vous.
Défendez-moi contre la malice de mes ennemis.
Appelez-moi à l'heure de ma mort
et ordonnez-moi d'aller avec vous,
afin que je vous loue avec vos saints,
Dans tous les siècles des siècles.
Ainsi-soit-il.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen.